



**ULTIMADOS.**— Juan Francisco Martínez, Reina Elizabeth Hidalgo Molina y Juan Alfredo Martínez Blanco, de izquierda a derecha, fueron ultimados a balazos en su vivienda en Cuscatancingo. Según informes, varios sujetos armados llegaron a la habitación el domingo a las once de la noche, a cometer el triple delitto.

## Terroristas Descarrilan Otro Tren en S. Vicente

Otro tren fue descarrilado por grupos terroristas entre San Vicente y Tecoluca, el domingo a eso de las diez de la mañana, según fuentes militares.

El ferrocarril, cuya máquina es la número 863, y que viajaba de San Salvador a San Miguel, fue volado por una bomba terrorista colocada bajo los rieles cerca del caserío Santa Gertrudis, entre la ciudad de San Vicente y Tecoluca.

De acuerdo a los datos, los guardias que custodiaban el ferrocarril se lanzaron al suelo y rápidamente tomaron posiciones, pues se presumía una emboscada. Enseguida los efectivos iniciaron la búsqueda de más bombas, y como a cien metros de donde la máquina fue descarrilada encontraron otras dos las cuales fueron

desactivadas allí mismo por los guardias.

Según los informes recibidos en el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, 2 furgones fueron destruidos y resultó con algunos daños la máquina, la cual era conducida por el señor Salvador Mejía. El tránsito de ferrocarriles fue suspendido. Afortunadamente, según se dijo, no hubo daños personales.

Se informó por otra parte, que en menos de quince días son dos los atentados contra los ferrocarriles de El Salvador, pues la semana antepasada, otros terroristas, cerca de San Miguel, quitaron algunos metros de la vía férrea y el tren se descarriló. En aquella ocasión, después del asalto procedieron a saquear los furgones.

Los pasajeros condena-

ron una vez más este acto terrorista, pues, según dijeron, lo único que éstos ganan es el repudio del pueblo, ya que no es esa la forma de ganarse las simpatías de la población.

### PATRULLA EMBOSCADA

Por otro lado, se informó que en el cerro El Caballo, del cantón El Rincón, caserío Monte Cristo, de Villa Dolores, se registró un enfrentamiento entre efectivos militares y un grupo de facinerosos, cuando los primeros efectuaban patrullajes en la zona buscando terroristas.

El tiroteo duró algunas horas y posteriormente los soldados encontraron los cadáveres de dos personas que un día antes habían sido secuestradas.

Los cadáveres fueron identificados como Francisco Antonio Zavala García y Francisco Antonio Barraza. Presentaban lesiones de arma blanca y

—Favor pase a la página 25.

## En Aguilares

# Comida y Ropa Necesitan más de 3 mil Refugiados

AGUILARES. — Tres mil refugiados que están en esta población, necesitan medicinas, viveres y ropa, informan en la Cruz Roja local.

Dijeron que el sábado se repartieron 400 pares de zapatos entre los refugiados, los que fueron donados por el señor Emilio Chinchilla. También se distribuyeron varias

piezas de ropa.

Esa institución hace un llamado a toda la comunidad, entidades de servicio y personas altruistas, para que colaboren con la Cruz Roja, a fin de poder continuar prestando ayuda a los desplazados que suman como tres mil, incluyendo numerosos niños y ancianos.

También informaron en la institución, que esperan

ayuda del gobierno central en el sentido de facilitar viveres y medicinas para estas personas. Dijeron que en ese grupo hay muchos niños enfermos.

En esta población no se ha recibido ninguna ayuda de parte de instituciones o del gobierno, para mitigar la difícil situación que atraviesan los refugiados, concluyeron.

## Hallan Cadáver en Coatepeque

COATEPEQUE. — El cadáver de un desconocido fue encontrado en la carretera a San Salvador, cerca de una ladrillera, en jurisdicción de Ciudad Arce, informan las autoridades.

Añaden que el cadáver vestía pantalón color kaki, sin camisa, descalzo y sin documentos. Tenía unos 35 años de edad. El cuerpo presentaba 9 lesiones de machete; cuatro en el rostro y 5 en el pecho.

El cadáver estaba putrefacto y fue enterrado en el lugar del hallazgo. Los vecinos del lugar no aportaron datos. No se sabe si a la víctima le mataron en ese sitio.



**CANDIDATA A REINA.**— Ana Concepción Toledo, participa como candidata en las fiestas patronales de dicha ciudad, por celebrarse del 12 al 16 de agosto.

## Temblor Grado 5 Sacude Capital en la Madrugada

Un movimiento sísmico con grado 5 en la Escala de Richter, sacudió la capital y toda la zona suroccidental del país, a las dos horas y 23 minutos de la madrugada de ayer.

En el Departamento de Sismología del Ministerio de Obras Públicas, informaron que el sismo tuvo su epicentro a 155 kilómetros al sur oeste de San Salvador, o sea en el Océano Pacífico. La intensidad en la Escala Modificada de Mercalli, fue de 3-4 grados, en la capital y 4 grados en toda la región suroccidental del territorio nacional.

Añadieron que el temblor no alarmó a los habitantes capitalinos, porque fue en la madrugada mien-

tras la gente dormía. Algunas personas despertaron sobresaltadas y se bajaron de la cama, pero la mayoría no sintió la sacudida.

En su informe técnico el Departamento de Sismología agrega que la profundidad focal del temblor fue de 60 kilómetros. Dijeron que no se registraron daños materiales.

Desde unos dos meses, hubo otro movimiento sísmico que alarmó a la población, porque sucedió en el día. Aquel fue sentido con mayor intensidad en la capital, especialmente por las personas que trabajan en edificios altos.

## Falta de Agua por los Cortes de Electricidad

Debido a reparaciones de CEL en sus líneas conductoras de energía eléctrica, no pudieron operar entre los días martes 4 y viernes 7 de agosto, los equipos de bombeo del sistema Apopa-Scandia. Por lo mismo quedaron improntamente sin agua potable el Nor-Poniente de la Zona Metropolitana de San Salvador, afectando al Centro Urbano José Siméon Cañas y colonias inmediatas a Zacamil, Ciudad Satélite y parte del sistema Centro-América, así como la jurisdicción de Ayutuxtepeque, Cuscatancingo y algunos sectores de Mejicanos.

Aunque los trabajos de CEL aún continúan, el servicio eléctrico fue restablecido el sábado 8, prevaleciendo fallas de voltaje que se espera sean subsanadas pronto, para que los servicios de bombeo de ANDA, vuelvan a su plena normalidad.

Al explicar la causa de esos involuntarios cortes del servicio de agua, ANDA reitera su propósito de mantenerse en todo momento atenta a las necesidades de los usuarios. Al respecto informa que a pesar de haberse presentado esos problemas dentro del periodo de vacaciones de las fiestas de agosto, sus cuadrillas de emergencia lograron efectuar algunas interconexiones de emergencia, con las que fue posible aminorar en algunos lugares la falta de agua.

### MAYOR AFLUENCIA EN LAS COLECTURIAS

Al reanudarse las actividades administrativas y

dada la afluencia de usuarios que llegaban para efectuar pagos del servicio, se habilitaron más colecturías para atender con mayor prontitud. El aumento de colectores auxiliares permanecerá mientras sea necesario, hasta cubrir el retraso producido en las recientes vacaciones, concluye diciendo ANDA.

## Capacitan Técnicos en Cerdos

Diez técnicos del Programa de Desarrollo Porcino de la Dirección General de Ganadería, recibieron adiestramiento intensivo sobre la crianza de cerdos.

Este importante evento se desarrolló en las instalaciones del Centro de Desarrollo Ganadero en Izalco, Departamento de Sonsonate (CEGA-IZALCO).

Los temas sobre los cuales se desarrolló este curso fueron: Comportamiento del cerdo criollo reproductor manejado en condiciones tradicionales y experiencias sobre manejo de cerdos mejorados. Resultados sobre alimentación en cerdos mejorados usando desperdicios de cosechas y subproductos agroindustriales; yuca, camote, malanga, ramlo, suero de leche, pulpa de café y otros. Preparación de planes de trabajo para una granja porcina de operación completa. Preparación de proyectos de

—Favor pase a la página 25.

## Matan a Balazos a dos Hombres y a una Mujer

Juan Francisco Martínez y Juan Alfredo Martínez Blanco, de 34 y 20 años y Reina Elizabeth Hidalgo Molina, de 20, fueron ultimados a balazos en su casa.

Según los informes, un grupo de sujetos armados llegó a la casa número 8 del final del pasaje Castillo, en Cuscatancingo, como a las once de la noche. En una pieza habían 8 personas adultas y 2 infantes.

Dicen los testigos que los individuos abrieron la puerta principal por la fuerza y obligaron a todos a que se mantuvieran quietos. Uno de ellos levantó la cabeza a una menor y luego le exigió que permaneciera boca abajo. Seguidamente hicieron lo mismo con una señora y un hombre de edades avanzadas y otros jóvenes. Finalmente se dirigieron al cuarto próximo y se encontraron con Juan Francisco, Juan Alfredo y Reina Elizabeth que esta-

ban frente a un televisor viendo la película "Los Fantasmas Burlones". Uno de los sujetos se dirigió a la mujer la tomó de los cabellos y la obligó a que saliera al patio. Al negarse a la orden, dicen los testigos, la ultimaron a balazos. Seguidamente hicieron lo mismo con los dos hombres.

Agregaron Iso informantes que una vez que cometieron el triple delitto, laezaron hojas volantes del FLMN y se retiraron.

Al llegar las autoridades judiciales a practicar el reconocimiento de ley, los familiares de los ultimados dijeron que Juan Francisco Martínez era mecánico, compañero de vida de Reina Elizabeth Hidalgo Molina, con quien había procreado dos niños, de dos y un año. En cuanto a Juan Alfredo Martínez Blanco, dijeron que también era mecánico. La madre de los huérfanos vendió ropa.



**HUERFANOS.**— William Alfredo y Roxana Elizabeth Molina Blanco, de 2 y 1 año, respectivamente, han quedado huérfanos al ser ultimados a balazos sus padres, en una vivienda de Cuscatancingo.